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An den 
Vorsitzenden des  
Stadtentwicklungsausschusses  
Herrn Karl-Jürgen Klipper 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Fritz Schramma 
 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 21.11.2008 
 

 
AN/2382/2008 

 
Änderungs- bzw. Zusatzantrag gem. § 13 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Stadtentwicklungsausschuss 27.11.2008 
 
 
TOP 6.4 Neubau Bezirksrathaus Rodenkirchen - Realisierungswettbewerb und TOP 
25.1 Neubau Bezirksrathaus Rodenkirchen - Realisierungswettbewerb, 
Auslobungstext 
 
Sehr geehrter Herr Klipper, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Antragsteller bitten Sie, folgenden Änderungsantrag in die Tagesordnung der nächsten 
Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses aufzunehmen: 
 
Beschluss: 
Ergänzend zu den Änderungen der Bezirksvertretung Rodenkirchen aus der Sitzung vom 
27.10.2008 sind die genannten Vorlagen wie folgt zu ändern: 
 

1. Die nicht für die Zwecke des Bezirksrathauses benötigten Flächen werden als Wohn-
flächen geplant. Im Erdgeschoss soll außerdem in geringem Umfang eine gastrono-
mische Nutzung möglich sein. 
 

2. Die Verwaltung wird gebeten Verhandlungen mit der Landesregierung aufzunehmen, 
mit dem Ziel, 25 % öffentlich geförderten Wohnungsbau zu ermöglichen. 
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3. Der Neubau ist im Passivhausstandard zu errichten. 
 

4. Der Platz vor dem Bezirksrathaus soll weitgehend von Stellplätzen freigestellt wer-
den, lediglich ein Warteplatz für Taxen, Behindertenparkplätze und eine Car-
Sharing-Station und 5 Kurzzeitparkplätze sollen oberirdisch realisiert werden. Ziel ist 
es ein gut gestalterisches Entree für das Bezirksrathaus zu schaffen und die Aufent-
haltsqualität des Platzes ist zu steigern. 
 

5. Bei der Auswahl der einzuladenden Architektenbüros sollen solche, die in anderen 
Verfahren schon mehrfach aufgefordert wurden, durch Büros ersetzt werden, die ü-
ber Referenzen verfügen, und bislang noch nicht berücksichtigt wurden. 
 

6. Die Verwaltung wird gebeten, im Zusammenhang mit dem stadtweiten Konzept für 
öffentliche Toilettenanlagen die Einrichtung einer solchen Anlage im Zusammenhang 
mit dem neuen Bezirksrathaus zu prüfen. 

 
 
Begründung: 
erfolgt mündlich. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
         
 
gez. Michael Zimmermann    gez. Jörg Frank 
SPD-Fraktionsgeschäftsführer   GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer 
  
 


